

PUBLIC LECTURE / CONFÉRENCE PUBLIQUE

“Les promesses déçues du printemps arabe: de la démocratie illibérale en Égypte à la guerre civile en Syrie”



Conférencier: **Dr. Miloud Chennoufi**

Il enseigne les relations internationales au Collège des Forces Canadiennes de Toronto.

Son premier livre intitulé «Grandes puissances et islamisme» fut publié en 2003. Il est le co-éditeur d'un volume intitulé «Les études stratégiques au XXIe Siècle», publié durant l'année en cours. Son projet de recherche le plus récent consiste à réaliser une étude comparative des relations civils-militaires en Égypte et en Algérie.

Dr. Chennoufi intervient souvent dans les médias canadiens d'expression française sur les questions politiques du Moyen-Orient. Avant de s'installer au Canada en 1997, il exerçait le métier de journaliste politique en Algérie.

He teaches international relations at the Canadian Forces College. His first book "Great Powers and Islamism" was published in 2003. He is the co-editor of a recently published volume entitled "Strategic Studies in the Twenty-first Century". His most recent research project is a comparative study of civil-military relations in Egypt and Algeria.

Dr. Chennoufi often intervenes in the French Canadian media on political issues in the Middle East. Before moving to Canada in 1997, he worked as a political journalist in Algeria.

Le jeudi 14 novembre 2013

15 h à 17 h

Salle du Sénat

C123 Pavillon York

Collège Glendon

Université York

2275 av. Bayview

Toronto - M4N 3M6

Everyone is welcome! / Bienvenue à tous !



THE GLENDON
SCHOOL of PUBLIC AND INTERNATIONAL AFFAIRS

L'ÉCOLE des AFFAIRES PUBLIQUES ET INTERNATIONALES
DE GLENDON

